

• Ticos polemizaron por comentario en Facebook

OTTÓN SOLÍS ARREMETE CONTRA CÚPULA DEL PLN POR IMPUESTOS

JOSÉ QUIRÓS GALLEGOS

jquiros@diarioextra.com

Ottón Solís Fallas, excandidato presidencial del Partido Acción Ciudadana (PAC), lanzó fuertes cuestionamientos en su página de Facebook, contra la cúpula del Partido Liberación Nacional (PLN), tras la renuncia de Fernando Herrero, exministro de Hacienda.

Esta situación inmediatamente fue relacionada con el desempeño de Herrero respecto al Proyecto de Solidaridad Tributaria, iniciativa que busca aumentar los impuestos a los costarricenses. Junto a él, también renunció su esposa Flor Isabel Rodríguez, quien fue asesora presidencial.

Solís Fallas, quien fue uno de los principales propulsores del plan fiscal junto con el gobierno actual, también apareció dentro de los ciudadanos que no tenían sus declaraciones al día, a pesar de ello, el rojiamarillo no

tuvo reparo en lanzar varias críticas nuevamente a partidos como la Unidad Social Cristiana, el Movimiento Libertario y la misma Alianza Por Costa Rica.

“Esta es parte de la cúpula del PLN. Lo deplorable no es sólo la evasión tributaria, sino la utilización del poder para servirse con “cuchara grande”. Eso lo vi una y mil veces dentro del PLN y lo cuestioné severamente cuando estaba en ese partido”, manifestó.

El militante rojiamarillo prosiguió en su discurso y recordó que en el pasado, aparentemente algunos liberacionistas y socialcristianos intentaron silenciarlo al decir que él se “preocupaba por galletas”.

TAMBIÉN LE LLOVIÓ

Solís luego de publicar esta serie de acusaciones provocó cerca de 78 comentarios a favor y en contra de

su postura, pues muchos usuarios le achacaron su apoyo al plan fiscal, otros las negociaciones con el PLN, y por último, el hecho de criticar cuando se presume que él es parte de aquellos que han incumplido con la correcta declaración del valor de sus propiedades con respecto al impuesto de bienes inmuebles.

“Con qué autoridad moral usted se atreve a comentar sobre la paja del ojo ajeno, usted le clavó el puñal por la espalda al pueblo costarricense. Usted es un judas, otro oligarca y burgués más de este país”, juzgó con dureza Ling-Tang Chang Solís.

Mientras tanto, el usuario Johnny Cruz, instó al miembro del PAC para que este publique en Facebook, la declaración de sus bienes.

DIARIO EXTRA intentó conocer la versión del rojiamarillo sobre estos comentarios de la gente, sin embargo no fue posible, dado que tenía sus dos celulares apagados.



Ottón Solís criticó en su página de facebook la situación del escándalo en Hacienda, recibiendo comentarios que también le devolvieron las críticas.